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1 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CÂMPUS 

2 (CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 

3 TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 

	

4 	(07/12/2021). 

	

5 	Aos seii-E.  dias do mês de dezembro de 2021, na sala de videoconferência dá RNP 

	

6 	(httpl.//COnferénciaweb.mp.brieventsiconcam-bra-07-de-dezembro-de-2021) realizou-se a reunião 

	

7 	não-presencial .do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro e com a 

	

8 	presença dba-Conselheiros.: Adriano Henriques Machado, Damásio Sacrini, Enzo Basilio Roberto, 

	

9 	José Galhardo Leite de Moraês, Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, 

	

10 	Luciano Guimarães Mendes. Também estiveram presentes como convidados, o Diretor Adjunto 

	

11 	Educacional André Marcelo Panhan, a Diretora Adjunta Administrativa Jade Schevenin, a 

	

12 	presidente da comissão de elaboração do Curso de Especialização em Ensino da Matemática nos 
13 Anos Iniciais do Ensino Fundamental Iracema Hiroko Iramiria Arashiro, o presidente da 

	

14 	comissão organizadora do CONCISTEC José Erick de Souza Lima, o, presidente da comissão 

	

15 	organizadora da SEMI.E.0 Rubens Pantano Filho, e o Agente de Prospecção de Inovação Wagner 

	

- 16 	1deali. 

	

17 	Abertura: Às dezesseis horas e trinta ,e quatro minutos (16h34), o presidente João Roberto Moro 

	

18 	deu início à sessão. 

	

19 	Expediente: Tomada de posse: Conselheiros .eleitos Luciano e José Galhardo tomaram posse. 

	

20 	Aprovação da ata da reunião de 18 de novembro de 2021: João Moro consulta os conselheiros 

	

21 	sobre a ata, e os conselheiros apontam algumas correções de formato e de digitação, mas feitas. 

	

-22 	essas correções a ta estará aprovada. Luciano se abstém. Condicionadas essas correções, ata 

	

23 	aprovada pelo conselho. Data da próxima reunião: conselheiros optam pelo dia 8 de março de 

	

24 	2022 às 16h. 

	

25 	Ordem do dia: Representação do segmento comunidade externa: O. presidente João Moro 

	

26 	Convidou ao Secretário Alexandre para explicar sobre o processo, que no caso da representação 

	

27 	externa é diferente do processo eleitoral que compõe os membros da comunidade interna. No caso 

	

28 	dos egressos ou *pais de alunos é feita uma chamada pública, e no caso do poder público e 

	

29 	sociedade civil organizada, é feito o convite às instituições. Foi decidido em consenso que as 

	

30 	instituições convidadas serão o SENAI e a Diretoria Estadual de Ensino. Próximo ponto de pauta: 

	

31 	Apresentação do Projeto Pedagógico do Curso de Especialização em Ensino da Matemática nos 

	

32 	Anos Iniciais do Ensino Fundamental. O conselheiro Damásio fez a apresentação como relator. 

	

33 	Iniciou apresentando a composição da comissão de elaboração do curso e o contexto do curso. 

	

34 	Demonstrou os principais pontos do PPC. O curso teria início previsto para o primeiro -semestre 

	

35 	de 2023, e duração de 4 semestres. A análise levou em conta 3 pontos - chave: (i)Legisla*, 

	

36 	(ii)Demanda e (iii)Mão-de-obra e infraestrutura. Nos primeiros itens não houve ressalva, mas na 

	

37 	mão-de-obra requerida notou-se possíveis gargalos que requerem adequações. Por fim, o parecer 

	

38 	do relator é favorável à aprovação do PPC pelo Conselho. João Moro agradece ao relator pela 

	

39 	apresentação. Enzo Roberto questionou sobre o gargalo mencionado, sobre a duração da hora- 

	

40 	aula, uma vez que os curso's técnicos estão discutindo grade de 45 minutos, e sobre a porcentagem 

	

41 	de oferecimento de cursos como é afetada. Damásio explica que às adequações seriam referentes à 

	

42 	atribuição docente e pontua também a sugestão de prever atividades de estudo híbrido ou à 

	

43 	distância. Mas solicita que o-André Panhan ou a conselheira Karla possam responder !melhor aos 
44 questionamentos. João Moro explica que as aulas de 45 minutos estão sendo estudadas. Mas 
45- 	solicita que o diretor adjunto André Panhan e a professora Iracema possam explicar melhor, bem 

	

46 	como a conselheira Karla também. André Panhan esclarece que a definição de hora-aula de 45 ou 

	

47 	50 minutos é por curso, conforme definição do CONEM, e 50 minutos facilita a compatibilidade 

	

48 	com os outros cursos do período noturno. Sobre as porcentagens, o curso se enquadra nos 20% e e" 
49 odos oferta de cursos de formação de professores. Sobre a mão-de-obra, deve-se consí 
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50. 	os projetos pedagógicos de cursos terão que ser reformulados em 2022, e isso pdderá ser estudado 
51 	para os cursos corno um todo. O curso proposto já esta com a carga-horária mínima. Adriano 
52 	pergunta, o que acontece se não tiver força de trabalho suficiente. André Panhan ressalta que 
53 	existem alternativas, como implantar e não abrir turma, ou abrir menos vagas. Karla adiciona que 
54 	o projeto está muito bem escrito e dá seu parecer favorável. Iracema frisou que o curso está 
55 	previsto.  gun 'um ingresso anual e um professor por disciplina, de forma a diminuir o impacto. 
56 	IracemnPresentou os estudos (de impacto de força de trabalho e de infraestrutura feitos para o 
57 	curso. Luoiano pondera que os possíveis gargalos sejam solucionados para as próximas etapas de 
58 	aprovação4S curso. Iracema respondeu que sim levou isso em conta. André-Panhan complementa 
59 	que a- projeção foi feita consideíando situação de pior caso, com todas as aulas práticas dividindo 
60 	turmas. Frisou que'no primeiro semestre de 2022 a força de trabalho terá que ser reavaliada por 
61 	ocasião da reformulação de todos os cursos que ocorrerá. Outro ponto a se considerar futuramente 
62 	é a portaria 983, que quando implementada, vai ter impacto de aumentar a atividade docente. O 
63 presidente João Moro coloca em votação: Reformulação do PPC aprovada por todos os 
64 	conselheiros presentes, com I abstenção do conselheiro Luciano. João Moro agradece à 
65 	professora Iracema e à comissão de elaboração do PPC. Próximo ponto de pauta: Apresentações 
66 	de relatórios de projetos e comissões. Primeira apresentação foi da comissão organizadora do 
67 	Concistec. Jose Erick, presidente da comissão, apresentou o relatório, apresentando vários dados 
68 	referentes à realização do evento. O relatório foi aprovado por unanimidade pelo conselho. João 
69 	Moro agradeceu à comissão pelo trabalho realizado. Próxima apresentação foi da comissão 
70 organizadora da SEMTEC. Rubens Pantano, presidente da comissão, também fez uma 
71 	apresentação com os resultados do evento, que também foi aprovado por unanimidade, e João 
72 	Moro agradeceu à comissão pelos trabalhos. Por último, houve a apresentação do projeto dos API, 
73 	Agentes .de Prospecção de Inovação. O agente Wagner Ideali fez a apresentação dos últimos 
74 	resultados do projeto. João Moro agradeceu pela apresentação e pelo trabalho realizado, mas o 
75 	relatório não pôde ser votado porque neste momento alguns conselheiros já tinham se ausentado e 
76 	não havia quárum mínimo para votação. Em seguida o último ponto de pauta: Orçamento 2022. 
77 	Jade Schevenin fez uma apresentação referente à proposta de orçamento para o ano de 2022. 

78 
	

Encerramento: Não havendo mais pontos de pauta, o presidente João Roberto Moro agradece a 
79 
	

todos os presentes e encerra a reunião às dezenove horas e trinta e dois minutos (19h32). Eu, 
80 
	

Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente e 
81 
	

demais conselheiros presentes. 

82 	Bragança Paulista, 25 d 	 2022. 

83 	João Roberto Moro 	 

84 	Àlexandre Fonseca Jorg 

85 	Adriano Henriques Machad 

86 	Damásio Sacrini 	 

87 	Enzo Basilio Roberto 	 

88 	José Galhardo Leite de Moraes  acle
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90 	Karla Cristiny Moraes da Silva 	 

91 	Luciano Guimarães Mendes 
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